

Jared González Navarro

2 do A

Medicina Veterinaria y Zootecnia

ETIOLOGIA, FUNDAMENTOS DE ZOOTECNIA Y
SUJECION

Ensayo

BARREDA ROBERTO GARCIA SEDANO

20/01/2024

INTRODUCCION

Desde el punto de vista estudia el comportamiento de los animales en su medio ambiente. Analiza la base genética del comportamiento de los sistemas nerviosos, el instinto, acciones regidas por patrones de comportamiento instalados en el sistema nervioso. Pues el aprendizaje es el desarrollo basado en la experiencia y jugando un papel importante en la modificación del comportamiento para educarlo a las circunstancias determinadas.

DESARROLLO

La Etología puede ser definida como el estudio del comportamiento de las especies animales, todas, incluido el hombre, en su medio natural. Fue fundada por Konrad Lorenz y Niko Tinbergen, los cuales resaltaron la predisposición innata de los animales a responder de una forma concreta a unos estímulos concretos, una predisposición que es adaptativa, esto es, que tiene un claro valor de supervivencia. El trabajo de los etólogos se desarrolló fundamentalmente en Europa, donde las promesas pragmáticas en el ámbito de la educación hechas por Watson no resultaban creíbles. A diferencia de USA, aquí en Europa, había menos cajas de Skinner, un aparato que era en parte responsable del espíritu ambientalista que dominaba la explicación de la conducta observable de los animales.

En la década de 1930, dos investigadores, Konrad Lorenz y Niko Tinbergen, iniciaron una serie de estudios en los que aplicaron métodos rigurosos para observar y registrar el comportamiento animal en su entorno natural. Estos estudios marcaron el inicio de la etología moderna. En términos generales, el comportamiento animal incluye todas las maneras en que los animales interactúan con otros miembros de su especie, con organismos de otras especies y con su ambiente. El comportamiento también puede definirse más estrictamente como un cambio en la actividad de un organismo en respuesta a un estímulo, una señal externa o interna, o una combinación de señales. Por ejemplo, tu perro podría comenzar a salivar, como respuesta a ver comida.

Una de las inquietudes más comunes de todo propietario de animales de compañía, es saber cómo comunicar al animal que ha hecho algo inadecuado. Convencionalmente, se piensa en maneras para reprender o castigar. Hacerle entender que ha hecho algo «malo» y que debe ser castigado por eso. Sin embargo, la mejor manera de conseguir que nuestros compañeros no humanos tengan una conducta apropiada es anticiparnos a la presentación de aquellas acciones que son o que consideramos inadecuadas para poder impedir las y sobre todo, trabajar en aquellos momentos en los que el ave se está portando bien y recompensarla por ello.

Cuando hablamos de comunicación entre animales nos referimos a la transmisión de información desde un animal a otro, causando una acción o cambio en el receptor de la información. Esta comunicación abarca desde interacciones muy sencillas entre individuos hasta complejas redes sociales. Como veremos, en muchos casos, la experiencia y el aprendizaje juegan un papel fundamental en la comunicación. Esto implica que algunos animales tienen gran capacidad para memorizar. Como veremos, en muchos casos, la experiencia y el aprendizaje juegan un papel fundamental en la comunicación. Esto implica que algunos animales tienen gran capacidad para memorizar.

Zootecnia es la ciencia que trata de la producción, transformación y comercio eficiente de animales de interés humano, en el cual se toma en cuenta criterios éticos, de

sostenibilidad y equidad. mejorar la eficiencia de producción a través del manejo sin estrés de los animales. El uso de estos criterios permite minimizar el impacto de procesos estresantes so Estudiar la conducta animal ayuda a comprender la conducta del hombre y propone las bases de las relaciones sociales e interespecíficas.

CONCLUSION

Pues estudiar la conducta animal ayuda a comprender la conducta del hombre y propone las bases de las relaciones sociales e interespecíficas.

Los problemas de conducta animal radican en no entender su evolución a través de los años y no interpretar sus canales de comunicación, partiendo de la fase ellos no son el problema somos nosotros

- }